

2016/17

Einwohnerrat Liestal
Anna Ott, Grüne Fraktion

Postulat

Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Gebäuden

Die Stadt Liestal hat jüngst der ADEV Energiegenossenschaft auf dem Dach des Frenkensulhauses Flächen zum Betrieb von Photovoltaikanlagen zur Verfügung gestellt. Die Vergabe von öffentlichen Flächen zur Produktion von Solarstrom ist zukunftsorientiert und wirtschaftlich von Vorteil und sollte deshalb vermehrt von der Stadt Liestal praktiziert werden.

Das zur Verfügung stellen von öffentlichen Dachflächen an Investoren und Betreibergesellschaften ist aus zweierlei Gründen von Vorteil für die Stadt Liestal. Zum einen enthält die Stadt Liestal für die Nutzung des Daches eine Entschädigung. Da die Stadt Liestal über grosse Dachflächen verfügt (z.B. Schulanlagen, der Werkhof, das Feuerwehrmagazin, das Tribünendach des Stadions), ist dies wirtschaftlich ein interessanter Weg. Zum anderen kann die Stadt Liestal den produzierten Strom von der Betriebsgesellschaft beziehen und somit ihren eigenen Strom aus erneuerbarer Energiequelle produzieren. Doch auch ohne von dieser Möglichkeit Gebrauch zu machen, leistet die Stadt Liestal mit der Vergabe von öffentlichen Flächen zum Betrieb von Photovoltaikanlagen einen Beitrag zur Umsetzung der Energiewende und zur Erreichung der Klimaschutz-Ziele.

Begründet durch die Vorteile, die das Verpachten von öffentlichen Anlagen zum Betrieb von Photovoltaikanlagen der Stadt Liestal bietet, bitte ich den Stadtrat zu prüfen und darüber zu berichten, **welche öffentlichen Dachflächen der Stadt Liestal für den Betrieb von Photovoltaikanlagen zur Verfügung gestellt werden können und welche Betriebsgesellschaften zu welchen Konditionen dafür in Frage kommen.**

24. Oktober 2016

Anna 